

Referenzprojekt
**Kinderhaus Riedlepark
Friedrichshafen, D**



Dank seiner Gliederung und dem kontrastreichen Fassadenbild aus Holz und Metall kommuniziert der zweigeschossige Holz-/Stahlbeton-Skelettbau freundlich mit den Wohnhäusern in seiner Umgebung. Um sein Atrium mit breiter mit breiter Treppenlage gruppieren sich im Erdgeschoss die öffentlichen Funktionen, im Obergeschoss die Gruppenräume. Im Luftraum des Atriums schwebt unter dem Sheddach ein hölzerner, vom OG aus begehbare Sonderkörper, dessen kokonähnliche Form sich von den orthogonalen Innenräumen abhebt. Über eine grüne Rampe und Rutschen sind die Spielaußenflächen vom Obergeschoss aus barrierefrei zu erreichen.



Architekt
Bauherr
Nutzung

Lanz Schwager Architekten, Konstanz, D
Stadt Friedrichshafen, D
Kindergarten

Baujahr
Fotos
Auszeichnung

2017
© Barbara Schwager
Hugo Häring Bodensee 2020